

Ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil de la Ville de Pointe-Claire, à être tenue à l'hôtel de ville, 451, boulevard Saint-Jean, Pointe-Claire (Québec), le lundi, 16 décembre 2024, à 19h00.

Agenda for the special meeting of the Council of the City of Pointe-Claire, to be held at City Hall, 451 Saint-Jean Boulevard, Pointe-Claire, Quebec, on Monday, December 16, 2024, at 7:00 p.m.

<p>1. Ordre du jour</p> <p>1.1 Adoption de l'ordre du jour.</p> <p>2. Présentations, proclamations et hommages</p> <p>2.1 Aucun</p> <p>3. Procès-verbaux</p> <p>3.1 Aucun</p> <p>4. Période de questions</p> <p>5. Règlements</p> <p>5.1 Déposer les rapports relatifs aux registres tenus du 25 au 29 novembre 2024, concernant les Règlements PC-2979, PC-2980, PC-2981 et PC-2982.</p> <p>5.2 Avis de motion et dépôt d'un projet de Règlement décrétant l'imposition de la taxe foncière générale, des compensations pour services municipaux et des tarifs exigibles pour la fourniture de l'eau, pour l'exercice financier 2025.</p> <p>5.3 Adoption sans modification d'un règlement sur le déneigement d'un chemin public dans les milieux résidentiels avec une souffleuse d'une masse nette de plus de 900 kg.</p> <p>5.4 Adoption avec modification d'un règlement sur la gestion contractuelle.</p> <p>6. Conseil municipal</p> <p>6.1 Aucun</p> <p>7. Comités</p> <p>7.1 Aucun</p> <p>8. Direction générale</p> <p>8.1 Aucun</p> <p>9. Communications</p> <p>9.1 Octroyer un contrat pour la captation et la diffusion des séances du conseil de la Ville pour l'année 2025, à WEBTV LA COOP, pour un montant total de 71 847,87 \$, taxes incluses, avec les années 2026 et 2027 en option.</p> <p>10. Finances et trésorerie</p> <p>10.1 Aucun</p>	<p>1. Agenda</p> <p>1.1 Adoption of the Agenda.</p> <p>2. Presentations, proclamations and tributes</p> <p>2.1 None</p> <p>3. Minutes</p> <p>3.1 None</p> <p>4. Question period</p> <p>5. By-Laws</p> <p>5.1 File the reports pertaining to the registers held from November 25 to 29, 2024, with respect to By-laws PC-2979, PC-2980, PC-2981 and PC-2982.</p> <p>5.2 Notice of motion and filing of a draft By-law decreeing the imposition of the general real estate tax, compensations for municipal services, and the tariffs exigible for water supply, for fiscal year 2025.</p> <p>5.3 Adoption without modification of a by-law regarding snow-removal operations on a public road in residential areas with a snowblower whose net mass exceeds 900 kg.</p> <p>5.4 Adoption with modification of a by-law respecting contract management.</p> <p>6. Municipal Council</p> <p>6.1 None</p> <p>7. Committees</p> <p>7.1 None</p> <p>8. City Manager</p> <p>8.1 None</p> <p>9. Communications</p> <p>9.1 Award a contract for the recording and webcasting of City Council meetings for the year 2025, to WEBTV LA COOP, for a total amount of \$ 71,847.87, taxes included, with the years 2026 and 2027 in option.</p> <p>10. Finances and Treasury</p> <p>10.1 None</p>
---	--

11. Affaires juridiques et greffe	11. Legal Affairs and City Clerk
11.1 Engagement de la Ville à assumer sa part des coûts pour l'acquisition et l'installation de systèmes de surveillance dans les tunnels appartenant à EXO.	11.1 Undertaking by the City to assume its share of the costs for the acquisition the installation of surveillance systems in tunnels owned by EXO.
12. Ressources humaines	12. Human Resources
12.1 Approuver la liste des changements au personnel par décisions non déléguées au 16 décembre 2024.	12.1 Approve the list of non-delegated staff changes as of December 16, 2024.
13. Inspection et sécurité publique	13. Inspection and Public Security
13.1 Aucun	13.1 None
14. Travaux publics	14. Public Works
14.1 Aucun	14.1 None
15. Immeubles	15. Immovables
15.1 Aucun	15.1 None
16. Ingénierie	16. Engineering
16.1 Aucun	16.1 None
17. Urbanisme	17. Planning
17.1 Aucun	17.1 None
18. Culture, sports, loisirs et développement communautaire	18. Culture, Sports, Leisure and Community Development
18.1 Aucun	18.1 None
19. Varia	19. Varia
19.1 Aucun	19.1 None
20. Levée de la séance	20. Closure